
Pièces 4 Pièces

Superficie 82 m²

Référence 666V6183A

Prix 790 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Juan les pins, juan flore, au bord de mer à 25 Mètres des belles plages de juan les

pins  et  des  commerces,  magnifique  4  pièces  très  bien  agencé  avec  de  belles

prestations et en excellent état. l'appartement se situe dans le très réputé domaine

juan flore avec piscine et gardien, ses parcs et sa position stratégique à quelques

pas  du  centre  de  juan  les  pins  seront  vous  combler.  l'appartement  se  compose

d'un spacieux salon/salle à manger de 30m2 avec cuisine américaine entièrement

équipé, le tout donnant sur une grande terrasse très ensoleillé positionné sud est,

de 3 chambres de plus de 10m2, ...

Juan les pins, juan flore, by the sea 25 meters from the beautiful  beaches of juan

les pins and shops, magnificent  4-room apartment very well  appointed with great

amenities  and in  excellent  condition.  The apartment  is  located in  the very  famous

juan  flore  estate  with  swimming  pool  and  caretaker,  its  parks  and  its  strategic

position a few steps from the center of juan les pins will delight you. The apartment

consists  of  a  spacious  living/dining  room  of  30m2  with  fully  equipped  american

kitchen,  all  opening  onto  a  large,  very  sunny  terrace  positioned  south-east,  3

bedrooms of more than 10m2, ...

SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

Contacter l'agence
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